

Un nouveau groupe de coopérants cubains de la santé arrive en Dominique



La Havane, 6 avril, (RHC).- Le groupe de 24 coopérants cubains de la santé, arrivé cette fin de semaine à Roseau, la capitale de la Dominique, suit en ce moment les protocoles requis par les autorités sanitaires.

Ce groupe de praticiens et infirmières vont remplacer leurs collègues en mission dans ce petit État des Antilles anglophones depuis plusieurs années.

À l'aéroport international Douglas-Charles, ils ont été accueillis par la consule de l'ambassade de la République de Cuba, Miriam Martin, le chef de la brigade permanente des coopérants de la santé, la Docteure Isolina Lopez, et la secrétaire permanente (vice-ministre) du ministère de la santé, du bien-être et des nouveaux investissements dans la santé du Commonwealth de Dominique, Letitia Lestrade.

Le groupe est composé de médecins spécialistes, de diplômés en soins infirmiers et d'autres spécialités du secteur de la santé dont la radiologie, le laboratoire clinique, et l'électromédecine. Une fois que les collaborateurs se seront conformés aux protocoles établis en raison du Covid-19, le groupe rejoindra le travail effectué par la Brigade permanente qui offre ses services dans cette nation sœur.

La collaboration médicale cubaine en Dominique est le résultat d'un accord signé entre les ministères de la Santé des deux pays. Cette collaboration, qui dure depuis plusieurs années, est le signe des excellentes relations entre les deux pays.

Source: Minrex

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253087-un-nouveau-groupe-de-cooperants-cubains-de-la-sante-arrive-en-dominique>



Radio Habana Cuba